
Di un volo le due ali 

Ha inizio una nuova sfida. Di dimensioni e connotati differenti, ma approcciata con lo spirito di
sempre.  Lo  scopo  è  creare  una  vera  filiera  istituzionale  che  colleghi  direttamente  il  vertice
nazionale, regionale agli enti locali e ancor più ai cittadini. Perché solo con l’ascolto attento del
territorio è possibile fare vera e concreta rappresentanza. Sanità, ambiente e infrastrutture sono
temi fondamentali che, per essere trattati con concretezza, hanno bisogno dello sguardo e del
metodo che solo gli amministratori del territorio possono garantire. Rappresentare al meglio la
realtà di Casalecchio, nei prossimi decisivi anni, sarà fondamentale per proiettare il nostro Comune
verso lo sviluppo che merita. Per noi era chiaro già da tempo per altri forse ancora no!
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